

## **COMPTE-RENDU EQUIPE PASTORALE N°37**

**Vendredi 11 janvier 2013**

Nous avons invité le père Michel Toubhans, le nouveau curé-doyen de la communauté de paroisses de Raon l'Etape.

**Funérailles en l'absence du curé de la paroisse** : Anne-Marie prendra les appels des pompes funèbres. Des enterrements sans prêtre pourront être célébrés. Le père Toubhans gèrera les enterrements avec un prêtre ou un diacre en particulier pour Saint-Michel, Nompatelize et La Bourgonce.

Les pompes funèbres 'Alliance' ouvre une salle multi-cultes à Raon l'Etape. Des familles ne demanderont plus un service à l'église. Des laïcs pourraient assurer des temps de prière.

**Nouvelles dispositions concernant les finances de la paroisse** : Nadine va demander une réunion avec un représentant de l'évêché et les conseils économiques des trois paroisses afin de faire le point.

La paroisse devrait garder le compte CCP pour y déposer l'argent des quêtes car il n'y a ni Crédit Mutuel ni CIC-EST dans la paroisse. De plus, il y a un coût de 1,50 Euro pour chaque versement.

**Local du garage du presbytère** : Le père Toubhans assure qu'il n'y a plus de problèmes avec la mairie d'Etival-Clairefontaine.

Le prêtre de la paroisse était prêt à céder le garage, sa voiture restant dehors. Mais il n'était pas question, pour la paroisse, de financer l'électricité et les assurances. De plus, ce local n'est pas aux normes pour accueillir des SDF : pas de sanitaires, pas d'eau chaude et froide, pas de douche... Une autre question se posait : qui allait entretenir les locaux ?

**Monsieur Claude Faltrauer** va organiser, en février, une réunion avec des représentants de la municipalité d'Etival-Clairefontaine, de la DRAC (monuments historiques), du curé de la paroisse avec un ou deux représentants de l'équipe pastorale afin de définir les travaux et les aménagements de l'église d'Etival-Clairefontaine. Monsieur Faltrauer a souligné qu'il n'y aura pas de représentant des Amis du Ban d'Etival.

**La messe commune du 24 février à Senones** : La répétition des chants aura lieu le vendredi 22 février 20h00 salle paroissiale de Moyenmoutier. La préparation de cette messe aura lieu le mardi 29 janvier 10h00 à Moyenmoutier. Il serait bon qu'il y ait trois représentants de chaque paroisse. Une célébration d'entrée en Carême pour les enfants et les catéchistes, le Mercredi des Cendres, sera célébrée à 10h00 à Etival-Clairefontaine.

Une messe commune sera célébrée à 18h00 le Jeudi-Saint à Raon l'Etape, église Saint-Georges.

Le père Toubhans a insisté sur la création de l'équipe paroissiale. « Nous avons le temps, affirme t-il, mais personne ne connaît l'avenir. Le père Jacquemin est fatigué. Moi, je vais avoir 75 ans (l'âge de la retraite des prêtres). Quant à Luc, l'évêché et lui-même doivent prendre une décision ».